



«Wort - Würze und Seelenspeisen» – Konfirmation mit allen Sinnen

Am Sonntag, 22. Juni, gestalten zehn Jugendliche den diesjährigen Gottesdienst zu ihrer Konfirmation – und laden dazu ein, Kirche ganz anders zu erleben: sinnlich, überraschend, berührend. Die Konfirmandinnen und Konfirmanden haben einen Gottesdienst entworfen, der sich wie ein raffiniertes Fünf-Gänge-Menü im Restaurant im Saal des Landenberghauses entfaltet.

Jeder liturgische Moment ist einer Geschmacksrichtung gewidmet – bitter-süss, leicht, herzhaft-fein, süss und zu guter Letzt energiefreisetzend. Alles wird nicht nur durch Worte vermittelt, sondern auch durch Klang, Geschmack und Wirkung erfahrbar gemacht. Wir begeben uns auf eine spirituelle Reise durch die Vielfalt des Lebens und Glaubens, gewürzt mit persönlichen Gedanken, kreativen Momenten und einer Prise Überraschung.

Was genau aufgetischt wird, bleibt ein wohlgehütetes Geheimnis – «Chömed und schmöcked, wie fründlich der Herr isch.»

Der Gottesdienst beginnt um 9.30 Uhr im Landenberghaus. Im Anschluss folgt das Fotoshooting der Konfirmandinnen und Konfirmanden. Alle Gäste sind herzlich zum Apéro eingeladen, für einen gemeinsamen und fröhlichen Nachklang.



Laurin Bächli, Lukas Faisst, Ben Meyer, Sophie Rudis, Lorin Schedler, Caitlin Scherrer, Lukas Steiner, Luis Vetter, Lars Wolfensperger, Raphael Wolfensperger